
     
  Gruppo Consiliare 
  FORZA ITALIA 
  Carpi 

Al Presidente del Consiglio 
Al Sindaco di Carpi 

All’Assessore di competenza 
 
 

INTERROGAZIONE 
 
 
Oggetto: Dove sono finiti i Vigili di Quartiere? 
 
Scorrendo le cronache locali dell’ultimo periodo non mancano episodi di 
microcriminalità come scippi, furti in abitazioni, rapine in banca, 
danneggiamenti ad opere pubbliche, tentativi di intrusione di gruppi 
organizzati, comportamenti sopra le righe di alcuni studenti. 
L’espansione edificatoria in atto ha favorito la crescita demografica 
L’allargamento delle maglie nelle normative che regolano l’afflusso migratorio 
va ampliando le presenze di cittadini del mondo. 
Recente è l’applicazione dell’indulto. 
Le nuove tecnologie aprono scenari nuovi di violenza della e nella sfera 
personale e di relazione. 
A fronte di questa situazione di disagio, che spesso si concretizza in episodi di 
violenza che toccano sempre più cittadini, Forza Italia ha da tempo proposto 
l’istituzione del Vigilie di Quartiere. Una figura a stretto contatto coi cittadini 
perché realmente sul territorio. 
Dopo un fugace e limitata , quanto pubblicizzata,  esperienza di qualche anno 
fa, del Vigile di quartiere non c’è più traccia. Né sulla strada né nei piani 
programmatici di questa amministrazione. 
Pertanto si chiede: 

• Alla luce della nascita dell’Unione Terre D’Argine, alla quale è stata 
conferita la funzione di Polizia amministrativa, esiste ancora la figura del 
vigile di quartiere 

• Se si: quanti sono, quali le zone beneficiate, quali gli orari di presenza 
sul territorio, quali i risultati ottenuti. 

• Se no: i motivi di tale rinuncia e il perché del mancato avviso ai cittadini 
• Cosa intende fare questa amministrazione per incrementare il presidio 

del territorio. 
 
Carpi, lì 25-02-07                               Andreoli Roberto 

                                                          


